

## Alito pone en riesgo la alianza en Veracruz

En un contundente mensaje dirigido a la militancia priista en el estado de Veracruz, Fernando Kuri Kuri, quien aspiraba a liderar el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado de Veracruz, expresó su firme compromiso con la unidad y la democracia interna del partido. Kuri Kuri hizo hincapié en que el PRI no ha muerto y que ningún dirigente es eterno, refutando la idea de que el partido se encuentra en una fase terminal. En un acto plagado de autoritarismo, Kuri Kuri denunció que se atropelló a la militancia auténtica a través de acuerdos en la sombra y el llamado «dedazo".

https://noreste.net/alito-pone-en-riesgo-la-alianza-en-veracruz/